



INFORMACIÓN RELACIONADA

MULTIMEDIA

PARTICIPACIÓN

UTILIDADES

## Inaugurado un master en Salud Pública, con calidad 'Erasmus Mundus'

EL PAÍS - Sevilla

EL PAÍS - 17-10-2006



La Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP) de Granada, órgano dependiente de la Consejería de Salud, acoge desde ayer el primer máster en salud pública que ha recibido en España el reconocimiento europeo Erasmus Mundus y que ha sido desarrollado en colaboración con otras cinco instituciones europeas. Este curso, inaugurado ayer por la consejera de Salud, María Jesús Montero, se convierte así, también, en el primer ciclo formativo de nivel superior de la [Universidad granadina](#) en obtener este reconocimiento.



La Agencia Erasmus Mundus de la Unión Europea únicamente otorgará este sello de calidad a 100 programas máster impartidos por instituciones europeas, y ha sido la EASP, en consorcio con cinco instituciones europeas más, la que ha conseguido este reconocimiento para el programa que se inició ayer en Granada y en el que participarán profesionales de más de quince países.

La etiqueta Erasmus Mundus es un reconocimiento de la Unión Europea a la calidad de los programas formativos máster. Además, el reconocimiento Erasmus Mundus concede ciertos privilegios a los alumnos participantes, entre ellos el estar integrados, una vez finalicen los estudios, en la Asociación Erasmus Mundus de Europa y el acceso a becas profesionales en terceros países.

### Utilidades



Imprimir



Enviar



Recomendar



Corregir



Estadísticas



Sólo texto



Derechos de reproducción